Ricklinger im Gespräch

RICKLING. Das Talk-Format

"Rickling im Gespräch" wird fortgeführt. Im Frühling geht es um die Gemeinschaft im Ort. Einmal im Monat kommen Ehrenamtliche aus der Feuerwehr, dem Sportverein und der Flüchtlingshilfe zu Wort, um über ihre Arbeit, ihre Begeisterung, aber auch Probleme zu sprechen.

Flüchtlingshelfer Günther Burrack, Elke Theede-

Nickeleit von der Flüchtlingshilfe der Gemeinde
und Migrationsberater Anis
Albasha sind am Freitag, 31.
März, um 19.30 Uhr bei Moderator Hartmut Kühl zu
Gast, um über die Flüchtlingsarbeit vor Ort und Aufgaben für die Zukunft zu
sprechen.
Lennert Lüthje wurde im
Januar zum neuen Wehr-

führer der Feuerwehr Rickling gewählt und hat Ulf Klinge nach 18 Jahren abgelöst. Lüthje selbst ist 25 Jahre Mitglied der Feuerwehr und im Dorf fest verankert, wo er eine Kfz-Werkstatt hat. Zusammen mit Marc Radde, stellvertretender Wehrführer, sind Lüthje und Klinge am Freitag, 21. April, 19.30 Uhr bei "Rickling im Gespräch" und berichten von ihrem Alltag bei der Feuerwehr. Über ihre Liebe zum Fuß-

Über ihre Liebe zum Fußball und ihr Engagement beim SV Rickling sprechen dann am Freitag, 23. Juni, 19.30 Uhr, die Kinder- und Jugendtrainer Daniel Paulun, Christoph Hinz und Nils Rehmke. Alle Talk-Runden werden im Markttreff "Alte Schule" veranstaltet.